
más concretos de la repercu
sión de nuestros productos 
con la integración en la CEE. 
En Ciudad Real, concreta
mente, la derecha ha inten
tado manipular nuestra 
entrada en el Mercado 
Común, presentándolo a los 
agricultores como algo perju
dicial. Hace algún tiempo, el 
director de Sodicaman mani
festaba que la lana que se 
estaba produciendo en el 
Valle de Alcudia se estaba 
vendiendo a 400 pesetas el 
kilo aproximadamente, mien
tras que la neerlandesa o la 
australiana lo era a 200 pese
tas / kilo . ¿Habrá algunas 
situaciones que puedan 
beneficiar al campo man
chego? 

- Para Ciudad Real, el tra 
tado de adhesión, se mIre por 
donde se mire, tiene que 
resultar positivo. Me explico, 
para el desarrollo del sector 
vitivinícola ciudarrealeño, el 
abrir un mercado de 320 
millones es una oportunidad 
absolutamente extraordina 
ria. Ahora bien, para conquis
tar ese mercado es necesario 
llevar una polftica de calidad 
y hacer unos vinos cada vez 
mejores y sobre todo vino de 
mesa embotellado. Si se hace 
así existe un mercado para 
ganar muchas pesetas y 
hacer que el nivel de riqueza 
de nuestra provincia vaya 
para adelante . Existiendo 
esta posibilidad, hay que 
entp",":. 4ut:: SI no se pro
auce una mejora en los culti 
vos, SI el bodeguero no cuida 
sus vinos, si no hay una red 
de comercialización sufi 
ciente -que es lago que ten
dremos que hacer nosotros
por muy bueno que sea el 
tratado de Adhesión no se 
conseguirá el objetivo final. 
Lo mismo ocurre con el tema 
del ovino; es decir, la CEE es 
deficitaria en ovino que tiene 
que importar sistemática 
mente de Nueva Zelanda y de 
Austral ia. Si aqul no se pro
duce una mejora genética de 
la oveja en el sentido de 
hacer ovino para el consumo 
de carne, no se mejora la 
raza, no hay una buena 
comercialización, etc., Aus
tralia y Nueva Zelanda segui 
rán vendiendo en el Mercado 
Común, aunque por nuestra 
proximidad geográfica, el 
transporte, etc. nos situe en 
una situación privilegiada. 
Ocurre igual con un gran sec
tor de hortaliza y legumbre 

AQUI Y AHORA 

Un momento peligroso en plena entrevista. pero que no paso a mayores consecuencIas 

4' i el que o manchego 
erio en u elaboración, 

puede , er competente 
en cualquier paL 

miembro de la e.E.E." 

"Si en cuatro año 
. omo capace 

de erradicar 
la pe te p rcí na, 

tendremos el 
Mercado Común abierto" 

que existe en nuestra provin
cia . Hay, por supuesto, POSI
bilidades de futuro, pero 
tiene que conseguirse a base 
de un esfuerzo colectivo, 
cada uno en su esfera de res
ponsabilidad: tanto el que la 
tiene desde el Gobierno como 
el que la tiene en el sector 
productivo; la combinac ión 
de estos elementos es lo que 
tiene que hacer posible que el 
Mercado Común sea positivo 
para nuestra provincia . 

-¿Se puede decir que pasa 
lo mismo con la producción 
quesera? 

- Exactamente lo mismo. 
Si el queso manchego es 
serio en su elaboración y se 
evita cualquier tipo de fraude 
en la mezcla de las leches, 
produciéndose un queso que 
responda a un consumidor 
como el europeo, que exige 
mucha calidad, el queso 
manChego puede tener una 
gran salida en Europa, por
que es bueno y puede hacer 
perfectamente la competen
cia en cualquier país 
miembro de la CEE. 

-¿Yen la carne de ter
nera? 

-Ah! tenemos más dificul
tades, entre otras cosas, por
que en España el mantener 
una cabaña de bovino es bas-
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